

Pacheco, Palacios, Cindy, “Planteles de la UAG en Acapulco requieren \$100 mdp para rehabilitación: coordinador”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 14 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/14/index.php?section=sociedad&article=012n1soc>

Debido a un deterioro de casi 20 años y a la falta de mantenimiento en su infraestructura, cuatro unidades académicas de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAG) en Acapulco requieren ser demolidas y reconstruidas, pues actualmente representan un peligro para casi 13 mil jóvenes universitarios que estudian en ellas, reconoció la coordinación general de la zona Sur.

En una evaluación preliminar, la institución detectó que de las 16 unidades académicas que operan en esta región –que abarca Acapulco, Costa Chica y Costa Grande– cuatro requieren ser sustituidas en su totalidad. Las escuelas son Administración y Contaduría, Enfermería, Medicina y la Preparatoria 7.

El coordinador de la zona Sur, José Uriel Reyes Hernández, informó que para reemplazar los edificios universitarios la UAG requiere una partida mínima de 100 millones de pesos; sin embargo, dijo que no existe presupuesto para realizar el cambio o rehabilitación de los inmuebles.

“Nosotros no contamos con recursos financieros, y forzosamente pedimos apoyo, no nada más al gobierno federal, sino también al estatal, para que puedan hacer una inversión más fuerte en estos planteles. Se requieren mínimo 100 millones de pesos, porque hay escuelas que hay que destruirlas y volverlas a construir ante los daños que presenta su infraestructura”, explicó.

Luego de entregar material y herramientas a trabajadores de la institución con una inversión de siete mil pesos, Reyes Hernández indicó que son unos 13 mil 500 los estudiantes inscritos en esas escuelas, cuyas vidas podrían peligrar si no se rehabilitan los inmuebles.

Agregó que el resto de las unidades académicas también requiere algún tipo de remodelación tanto en inmuebles como en mobiliario, pero su situación no es crítica, como en las escuelas de Acapulco.

Anunció que el lunes y martes próximo empezarán cursos permanentes de protección civil en los planteles de la universidad. Comenzarán en Chilpancingo y Acapulco, y posteriormente se llevarán a cabo en las demás regiones.

José Uriel Reyes Hernández indicó que en los cursos ofrecerán a los estudiantes información sobre cómo comportarse en caso de que ocurra un sismo de mediana y grande intensidad así como en casos de inundaciones e incendios. A nivel estado, indicó que Protección Civil formará comités, de los cuales 15 pertenecen a la Universidad Autónoma de Guerrero.